



## TODO MÉXICO

### Diputado se separa de Morena

El diputado jalisciense Alejandro Puerto puso en pausa su militancia en el Movimiento de Regeneración Nacional y se separó de la bancada de su partido que apenas tomará protesta este viernes 25 en la capital tapatía.

Acusó a la dirigencia nacional de no cumplir sus compromisos, abandonar a los jaliscienses y no haber defendido las impugnaciones por la gubernatura y la alcaldía de Guadalajara, que asegura las ganaron los candidatos de Morena y no las defendieron en el Tribunal Electoral.

Afirmó que en Jalisco se han repetido actos donde se apoya al viejo régimen de corrupción e impunidad.

—Ximena Mejía